



Bougival

Maison à vendre (78380)

Pièces	9 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	83402092
Prix	1 650 000 €

A bougival, maison mansart type napoléon III de 1858, 5 chambres, au calme, lumineuse, belles hauteurs sous plafond. Maison de plus de 230 m² habitables (201 m² pour la maison principale et 34 m² d'annexe), magnifique jardin exposition est-sud-ouest, sur une parcelle de 985 m². Maison mitoyenne, à 650 mètres de l'école claudes monet, proche de la gare de bougival (7 minutes à pied), une annexe de 2 pièces indépendantes : ancienne écurie de 34 m², parfait pour un étudiant, un bureau, une profession libérale...très belle terrasse sur jardin au calme. Au sous-sol, cave et chaufferie. ...

In bougival, napoleon III 'mansart'-style 5-bedroom house dating from 1858, with plenty of natural light and a fantastic ceiling height in a quiet setting. House totalling over 230m² (2,476 sq ft) of living space (201m² or 2,164 sq ft for main house and 34m² or 366 sq ft for annex), magnificent east-south-west facing garden, set on a 985m² (10,603 sq ft) plot. Semi-detached house, 650m (710 yards) from the claudes monet school, close to bougival train station (7-minute walk), separate annex with 2 rooms: 34m² (366 sq ft) former stable, perfect for a student, an office, a self-employed ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

